
Отчёт о работе депутата  Дудорова А.Г. за 2023 г. 

 

       Работу, как члена фракции КПРФ в городском Совете, строил на безусловном 

соблюдении законодательства Российской Федерации и Калининградской области, Устава 

городского округа «город Калининград», Регламента городского Совета депутатов 

Калининграда, доминировании  поручений и запросов избирателей над другими видами 

депутатской деятельности, выполнении программных установок КПРФ. 

 

        За 2023 г. работы в городском Совете депутатов  в мой адрес поступило 13 запросов и 

жалоб, состоялось 6 встреч с избирателями города. Диапазон обсуждаемых вопросов 

носил разноплановый характер. От решения социальных вопросов отдельных граждан, до 

недопущения строительства экологически опасных объектов. 

        За прошлый год моей депутатской деятельности более настойчиво пришлось 

заниматься следующими вопросами: разъяснением задач СВО (2 обращения), 

организацией помощи в устройстве детей в детсады и школы (3 обращения), выделением 

земельных участков (2 обращения),  оказанием материальной помощи жителям города (2 

обращения), благоустройством домовых территорий избирательного округа (4 

обращения). Рассмотрение и изучение жалоб и поручений избирателей  требовало 

осуществления неоднократных проверочных мероприятий. В этой работе мне помогали 

мои помощники  Керчинская С.П., Балабаев А.Я., Уфимцев А.А. 

   За период нахождения в городском Совете депутатов я принял участие   в 33   

заседаниях постоянных комиссий и в 10 заседаниях городского Совета. Повестки 

заседаний носили как текущий характер -  награждение грамотами, включение и изъятие 

объектов из муниципальной собственности, присвоение наименований новым улицам  и 

т.д., так и определяющее значение для жизни города - принятие Бюджета, изменения в 

Устав города, отчёты Главы города и председателей комитетов горадминистрации. 

    При принятии городских Бюджета на очередной год фракция руководствовалась 

решением ЦК КПРФ, обязывающем все депутатские группы голосовать против их     

приёма, поскольку такие предложения нашей партии как национализация добычи 

природных ископаемых, введение прогрессивного налога, госмонополия на производство 

и реализацию алкоголя и табачной продукции и ряда  других мер властью игно-

рировались. Основным моим аргументом против голосования за Бюджеты была низкая 

степень  доверия к сопроводительным  статистическим данным по состоянию экономики 

города: число безработных, средняя зарплата по городу, число малообеспеченных семей, 

уровень поддержки молодых семей, показатели по состоянию средних и малых 

предприятий. 

      Также в ходе работы комиссий мною поднимались вопросы о качестве работы лифтов 

в многоэтажных домах, состоянии бомбоубежищ города, детской преступности в городе, 

уровне зарплат педагогов и социальных работников. 

      В целом моя работа в городском Совете носила конструктивный и открытый характер.  

 

 

 

 


